

Pressestelle, Mittwoch, 19. März 2014

Wirtschaftspaten in Mühlheim gefragt

Seit November bieten die Wirtschaftspaten jeden ersten Dienstag im Monat eine Sprechstunde im Rathaus an. Der Verein Wirtschaftspaten e.V. ist ein Zusammenschluss ehemaliger Unternehmer, die mit ihrem Fachwissen und ihrer jahrelangen Erfahrung als Führungskräfte ortsansässigen Firmen mit Rat und Tat zur Seite stehen. „Wir helfen den Unternehmen bei allen Fragen rund um ihren Betrieb. Zu uns kann man kommen, wenn man Fragen zur Existenzgründung, Existenzsicherung, der Unternehmensnachfolge oder dem Risikomanagement hat“, erklärt Heinz Neppach, Ansprechpartner in der monatlichen Sprechstunde. „Wie vielseitig die Anliegen der Firmen sind, haben die vergangenen Monate gezeigt. Die Sprechstunde wird sehr gut angenommen und wir bekommen eine positive Resonanz von den Firmen“, sagt Till Böttcher, in der Stadtverwaltung zuständig für die Wirtschaftsförderung.

Einige Firmen nehmen inzwischen eine dauerhafte Beratung und Betreuung durch die Wirtschaftspaten in Anspruch und profitieren dabei von dem Expertennetz des Vereins. „Sobald ich mir einen Überblick über den Beratungsbereich und die Firmenstruktur gemacht habe, habe ich die Möglichkeit, die Firmen an weitere Experten zu vermitteln. So wird eine bestmögliche Beratung garantiert“, betont Herr Neppach.

Die nächste Sprechstunde der Wirtschaftspaten findet am Dienstag, dem 01. April, zwischen 14 und 17 Uhr im Zimmer 207a im Rathaus statt. Anmeldungen nimmt Herr Böttcher unter der Telefonnummer 06108 – 601 222 oder per Mail an t.boettcher@stadt-muehlheim.de entgegen. In dringenden Fällen können auch Termine außerhalb der Sprechstunde vereinbart werden.